
人为何无法脱离恶性循环的家庭生活？ 

 

为什么不能够从这样的恶性循环里面跑出来？我简单列出来，答案是： 

第一，没有恢复神。 

各位的家庭是上帝设立的，是正在上帝管理的、上帝期待的，祂自己带领的

家庭。这个不能忘记。无论怎么样的情况里面，必定是要恢复神。家庭月的第一

篇的信息里面跟各位说，侍奉神，侍奉神等于敬拜神，祷告神的意思。 

因为侍奉必定是透过祷告来做的，在家庭里面你若寻找神的话——上帝在你

的厨房里面也给你看，客厅里面也开始给你看，你的书房里面也开始给你看，你

的卧房里面也开始给你看，你的家内也给你看，家外也开始给你看，上帝都会显

现的。 

第二，目的要改换。 

你们夫妻生活的目的要改换——要显出神的荣耀、要发展神的荣耀，传递神

的荣耀为目的了。 

第三，要恢复原理。 

上帝所定的原理——原理就是道路，你当走的道路了。 

第四，没有恢复十字架。 

没有恢复十字架所带来的，各位，单单原理不行，如果没有十字架的话，原

理是你自己要遵守的，不要向对方要求。如果不认识十字架的话，你就只会向对

方要求；不懂得自己照着原理来生活，也是自己背起十字架来跟从主，这样的话

没有一个人是不能改变的，就是十字架真的要清楚了解。 

第五，要经过祷告。 

真的是我们的糊涂、我们的愚昧，变成圣灵充满，有智慧、有聪明的人，是

要经过祷告了。 

节选自 2022年 5月 15日主日信息：脱去恶性循环, 转入良性循环之前, 我家

不能得医治!(家庭月信息-3) 

 

 


